

La « révolution » néolithique marque une transition rapide de l'évolution humaine, passant d'un mode de vie de chasseurs-cueilleurs nomades à un mode de vie sédentaire basé sur l'agriculture et l'élevage, ce qui a permis la vie en société.

De nouvelles activités au Néolithique

- L'homme du Néolithique invente l'agriculture et l'élevage.
- L'agriculture naît vers – 10 000 au Proche-Orient dans le Croissant fertile et se diffuse ensuite en Chine, en Afrique, en Amérique et en Europe.
- Les populations du Néolithique augmentent et se répandent grâce à une meilleure alimentation.

Une nouvelle manière de vivre au Néolithique

- Les hommes du Néolithique deviennent sédentaires, vivant dans des maisons regroupées en villages.
- Ils inventent de nouveaux outils en silex poli et deviennent artisans.
- Les hommes du Néolithique vivent ensemble autour de règles communes, dirigés par un chef, et développent des croyances religieuses.
- Les premiers échanges de marchandises marquent la naissance de l'économie et l'ouverture vers l'extérieur.
- Certains villages se développent en cités, s'enrichissent et s'affrontent, marquant le début des guerres.

Réponse à la problématique

- On parle de « Révolution » néolithique car l'homme est passé du mode de vie nomade basé sur la chasse et la cueillette à un mode de vie sédentaire basé sur l'agriculture et l'élevage, permettant la vie en société.